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7 月 1 日（土）に大宮研・小茂鳥研の学部 4 年生による合同発表会が行われました．4 年生に

とって，小茂鳥研究室以外の人に発表を行うのは初であり，自分の研究を相手にいかにわかりや

すく伝えるかを考えて発表準備を行いました． 

 

 
図 1 佐藤の発表の様子 

 
図 2 富田の発表の様子

 

上記の写真は，私と富田の発表の様子です．4 月のテーマ発表の時と比べると，実際に実験を

行い，論文も読み進めてきたこともあり，多少はマシな発表になったのではないかと思います．

しかし，発表に関してはまだまだ反省することも多く，この経験を今後の発表に生かしていきた

いと思います． 

発表は，各研究室の学生が交互に行いました．両研究室は，研究内容が近く，理解しやすか

ったのが私の印象です．質疑応答では，両研究室の学部 4 年生からも積極的に質問が出ており，



大変有意義な会であったと思います．また，それぞれの質問から新たな疑問や考えさせられるこ

とも多々出てきたので，今後の研究に生かしていきたいと思います．特に私個人としては，大宮

研究室の近藤君の研究内容が私の研究内容と近く，今後意見交換をしていきたいと思いました． 

発表会の後，両研究室の学生，教授を交え，懇親会が開催されました．私は用事があり参加

できませんでしたが，学部 4 年生が一発芸をするなど，和やかな雰囲気で会は進んだようです． 

 
図 3 林（龍）の一発芸の様子 

 
図 4 林（華）の一発芸の様子 

 

大宮研究室とは隣同士であり，また，研究内容も近いので，今後とも交流を深め，

積極的に意見交換をしていきたいと思います．また，今回の発表でいただいたご意見や

コメントを，今後の研究に生かしていきたいと思います． 

 


